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     O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que seja realizado com urgência o patrolamento da estrada travessão entre a 
Linha Amália e Linha Francisca, entrando em frente ao Ayres e saindo na casa do 
Alemão Pagini. 
 
 

Justificativa: oral.  
 
 
 

Sala de sessões,01 de Julho de 2024. 
 
 
 
 
 

JAIRE VARLEI DE MENEZES FERREIRA 
VEREADOR 

 
 
 
 


